

# 30 Minuten Orgelmusik

WT  
27.7.  
2022

**FREITAG** Die ökumenische Reihe in Weißenburg startet.

**WEISSENBURG** - Am Freitag, 29. Juli, um 17 Uhr startet die ökumenische Konzertreihe „30 Minuten Orgelmusik“ in Weißenburg. Das Eröffnungskonzert in der Stadtkirche St. Andreas gestaltet Kirchenmusikdirektor Michael Haag unter der Überschrift „König und Königin“.

Dabei geht es nicht nur um die Orgel als die „Königin der Instrumente“, sondern alle Stücke haben einen königlichen Bezug: Man hört G. F. Händels „Einzug der Königin von Saba“, einen Bossa nova zum „Wunderbaren König“ aus dem Gesangbuch, Bachs sechsstimmiges Ricercar über das „Thema regium“, das ihm sein König Friedrich der Große als

Improvisationsaufgabe gegeben hatte, eine romantische Choralfantasie über den „König der Ehren“, die noch romantischere Hochzeitsmusik aus dem „Sissy“-Film von 1955 und schließlich „The King of Pride Rock“ aus dem „König der Löwen“.

Der Eintritt ist frei, wie auch bei den nachfolgenden Konzerten am 5. August mit Dr. Birgit Reichel in Heilig Kreuz, am 12. August mit dem Schwabacher KMD Klaus Peschik in St. Andreas, am 19. August mit Jonathan Fiegl, am 26. August mit Thomas Werner, am 2. September mit Domvikar Thomas Stübinger und zum Abschluss mit KMD Raimund Schächer in der Spitalkirche. wt